
 

 

Observations de Jean-René Lehoux (Taxi Raymond Dulac Inc.) 

A qui de droit, depuis que l’essence monte à tous les mois, faire du transport par taxi est rendu 
impossible. Je suis obligé de prendre de l’argent personnel pour être capable de continuer 
d’opérer ma flotte de véhicules et en plus du manque d’employés qui ne cesse d’augmenter 
!!!!!!!! Où est le gouvernement, on dirait qu’il se ferme les yeux dans ce dossier !!!!!! 
Augmenter le taximètre en considération du prix de l’essence et de l’inflation et du coût de la 
main-d’œuvre serait la solution pour préserver l’industrie du taxi au Québec et surtout dans la 
région de la Beauce ..... Dépêchez-vous avant qu’il ne soit trop !!!!!!!! 


